

# Estnische Märchen



**D**er Abend war schon vorgerückt, da hörte der Jüngling ein leises Geräusch. Nach einigen Augenblicken trat die Höllenjungfrau hervor und schritt flinken Fußes, so daß ihre Sohlen den Boden nicht zu berühren schienen, über den Rasen zur Quelle. Der Jüngling mußte sich eingestehen, daß er in seinem Leben noch keine schönere Frau gesehen habe, und er mochte kein Auge mehr von der Jungfrau wenden. Diese ging, ohne seiner zu achten, zur Quelle, hob die Augen zum Monde empor, fiel auf die Knie, tauchte neunmal ihr Antlitz in die Quelle, blickte nach jedem Male den Mond an und rief:

**Insel**